

> Von: "apext@xxx.de"
> Betreff: @ Sibille
> Datum: 6. Februar 2013 04:55:16 MEZ
>
> Hallo Sibille,
>
> nach der Sichtung Ihrer Verbreitung gedanklichen Giftes, bin ich der Meinung,
> das sie nicht mehr erkennen können, den Wald vor lauter Bäumen nicht sehen.
>
> Sicher kann es provokant sein, auf die Gefahr hin das sie das so auffassen
> ist es meine menschliche Meinung dass Sie da allein nicht mehr rauskommen und Hilfe brauchen.
>
> Schauen sie, sie füttern den Hass der Sie zerfrißt. Ich habe es geschafft von einem Hasserfüllten
Mensch
> ein Glücklicher zu werden daher kenn ich die Zusammenhänge.
>
> Den Hass den sie sähen ernten sie, das führt dazu das Sie erneut Hass sähen.
> So schaffen Sie sich selbst - jeden Tag auf das Neue.
>
> Dafür dass Sie das in so einem großen Stiel öffentlich machen wundert es mich ehrlich
> das Sie bisher keine Kugel / egal ob von 2m oder 500m Entfernung zwischen ihre
> Augen bekommen haben.
>
> In dieser Hinsicht dürfen Sie in der Tat ein glücklicher Mensch sein.
>
> Als neutraler Leser tragen Sie letztendlich zum Frauenhass bei. Die Frauen die keinen
zeugungswilligen Mann finden werden sich bei Ihnen sicher bedanken. In Ihrer Position haben
sicher Zugriff auf Statistiken und Internet
>
> Ich kann mir nicht vorstellen dass Sie sich über Ihre Handlungen im Klaren sind. Leider halte ich es
ebenso unwahrscheinlich dass Sie die wahren Absichten hinter dieser Mail erkennen können. Das
hängt von Ihnen ab
> und wenn sie es verstehen würde es von ganz allein passieren je nach dem ob das Leben sie dahin
lässt. Oder Sie sich dahin lassen.
>
> Mein persönlicher Tipp
> Gehen Sie doch mal ungewohnte Wege. (einfach so experimentell) Das habe ich auch getan, es
bereichert maßlos.
>
> Gute Besserung und guten Weg.
>
> Holger